



五小だより

国立市立国立第五小学校
学校だより

No. 1 2

令和2年3月2日

希望をもって

校長 向井 美紀

校長室から見える紅梅が先週見ごろを迎え、春の息吹を確実に感じる時期になりました。

先週は突如、公立学校の臨時休業の要請を受け、学校現場では子供たちに不安を感じさせないような指導や配慮をし、休業への準備をした4日間でした。3月2日午後から25日までの臨時休業になりますが、節目としての卒業式、修了式、入学式は感染予防策をとりながら、なんとか開催できることになったことが私たち教職員にとっても希望の灯です。

子供たちはこの一年で目を見張る成長が感じられました。4月に全校朝会で話した合言葉「ゴール」「フレンド」「アクション」(目標をもって仲間と共に行動する子)が日常生活の中で垣間見られ、どの学年の子供たちも大きくたくましくなっていることに喜びを感じます。6年生は、卒業式の規模や内容は小さくなりましたが、教職員全員が精いっぱい気持ちを込めて、中学へ送り出したいと考えています。6年間という一番長い学校生活を終え、成長した自分を振り返り、勇気と知恵、そして友情を携えて、堂々と中学校の扉を開けてほしいと思います。

五小保護者と教職員の会役員はじめ、各委員及びボランティアの皆様、地域の皆様には、一年間を通じて本校の教育活動にご協力いただきありがとうございます。お忙しいなか時間をつくって、五小の子供たちのために活動していただきました。今後とも、保護者・地域の皆様のお力添えをいただきながら、このような社会情勢ではありますが、子供たちの健やかな成長を願い、教職員一同努力してまいります。



臨時休業中の家庭学習について

以下のことを参考にして臨時休業中の家庭学習を進めさせてください。生活表のみ3月24日の登校時に持たせてください。

<生活表を活用して規則正しい生活をしましょう>

- ・初めに学習、生活、お手伝いのめあてを立てる。
- ・毎日寝る前には振り返りをしましょう。(◎○△をつけます。)
- ・23日には全体の振り返りをしましょう。(文章で書きます。)
- ・家族の一員として、積極的にお手伝いをしましょう。

<これまでに学習したことの復習や自主学習をしましょう>

- ・教科書やノートを読む。
- ・ドリルを見て漢字や計算をノートに書く。
- ・ベーシックドリルを印刷して使う。(ホームページから印刷できます。)
- ・音読や読書をする。

***まだ学習していない内容の学習は教科書を参考にしながら、進めてみましょう。**

<配布物>

- ワークテスト(学級によって枚数に違いがあります。答えも配布しますので丸付けをしてください。)
- 各学年によって必要なもの

ベーシックドリル国算は1~4年、社会は地図・発展、理科は3・4年・実験に分かれています。5・6年生はこれまでの総まとめで活用できます。

児童の様子（音楽科から） 音楽専科 樽見 顕奈

3学期は、1年間の児童の成長を振り返り、自分自身の指導と向き合う大切な時期でもあります。

音楽では学期に1回以上、自分の演奏を披露する時間を設けています。初めは一人で歌うことに恥じらいを感じていた子供が、3学期には「一人で歌うからみんなに聴いて欲しい！」と表情豊かに歌う児童が一人でも増えたときの喜びは何ものにも代え難いものです。特に、吸収力や感覚的に真似する力が高い低学年では、自分の声の特徴や音色に気付き、音程を意識して歌うことや場面を想像して歌う大切さを継続して伝えています。

そうして、歌心の育った6年生へと成長し小学校を巣立ってくれることを願い、私自身も試行錯誤しながらですが、子供たちとのかけがえのない時間を過ごしています。

臨時休業中・春休みの生活について

生活指導 土橋 達也

○新しい学年の準備をしましょう

- ・一年間の自分の活動をふり返り、自分の成長を確かめる。
- ・振り返りを基にして、新しい学年の自分のめあてをもつ。
- ・学習用具や必要なものの点検と準備をする。（上履き、体育着、道具箱、道具箱の中身、鉛筆、定規、雑巾、色鉛筆、絵の具セットなど、お子さんと確認してください。）
- ・学年、名前の記入を確かめる。

○安全に楽しく過ごしましょう

- ・交通ルールを守って、交通事故に気を付ける。特に、自転車の乗り方に注意する。
- ・外出する時は、「行き先・同行者・帰る時刻」を家の人に告げてから出かける。
- ・遠出、ゲームセンターには、大人の人と行く。
- ・知らない人に誘われても、絶対について行かない。
- ・電話での問い合わせ（住所・電話番号等）には、答えない。

安全、安心を心がけ、4月からの楽しい生活を迎えられるように、ご家庭でもご指導ください。保護者の方々のご理解、ご協力の下、一丸となり、今日まで歩んで来ることができました。心よりお礼申し上げます。

地域の皆様へ

卒業式・入学式で卒業生・新入生にはなむけの言葉を頂戴したかったのですが、卒業生（新入生）・保護者・教職員のみで実施することになりました。来賓の皆様には別途おたよりでお知らせさせていただきます。

今後の予定について

教務主任 林 崇

〈令和元年度修了式〉3月24日(火)

- 登校8時15分 下校9時30分頃
- 持ち物 ランドセル・上履き・連絡帳・筆記用具・生活表・持ち帰り用袋

〈令和2年度 1学期始業式〉4月6日(月)

- 登校8時15分 下校9時30分頃
- 持ち物 ランドセル・上履き・連絡帳・筆記用具・防災頭巾・健康観察票

〈学年便り〉

各学年の学年便りは3月24日に配布させていただきます。

今後の社会情勢の変化等により変更となる場合があります。ご了承ください。

ミニバスケットボールについて

担当 田端 正宏 上田野乃花

2月8日(土)に国立市立小学校ミニバスケットボール大会が総合体育館で行われました。6年生男子11名女子9名の合計20名の児童が参加しました。当日に向けてシュートや守り方を想定し、レベルの高い練習を行いました。その結果、男女ともにブロック準優勝に輝きました。ゴールに向かってひたむきに頑張る姿が素晴らしかったです。

「本校の教育活動に関するアンケート」のお願い

2月26日に「本校の教育活動に関するアンケート」を配布いたしました。提出期限は3月3日でしたが、臨時休業となりました。ご多用とは存じますが、3月24日までにご提出いただきますよう、ご協力よろしくお願いたします。

新一年生の保護者の方へ

4月6日に入学式を行う予定ですが、参加者を必要最小限にするために、保護者のご参加については各家庭2名以内とさせていただきます。後日、おたよりを郵送させていただきます。

